



In den Fängen der Bürokratie Sozialkritisches Drama im Kerpener Capitol

Kerpen, 30.12.2016

Zu einem weiteren Film lädt die Gruppe „Ansichtssache“ des Netzwerks 55plus alle Kinointeressierten ins Kerpener Capitol ein. Am Mittwoch, den 11.01.2017, um 15.00 Uhr, wird der sozialkritische englische Film „Ich, Daniel Blake“ gezeigt, der durch seine schonungslose Schilderung eines unschuldig in eine Notlage geratenen Schreiners für viel Aufsehen gesorgt hat.

Daniel Blake hat sein ganzes Leben lang seine Steuern bezahlt und sich geradlinig und anständig durchgeschlagen. Doch dann hat er gesundheitliche Probleme und ist plötzlich auf Sozialhilfe angewiesen. Der Staat will sie ihm nicht gewähren, weshalb er sich schon bald in einem Teufelskreis aus Anträgen, Bestimmungen und Zuständigkeiten befindet und nicht bemerkt, dass ihn die Situation gänzlich in die Knie zwingen könnte.

Eines Tages trifft er auf Katie und ihre Kinder und freundet sich mit ihnen an. Gemeinsam trotzen sie den Behörden und bekommen viel Solidarität von anderen Menschen. Doch die bürokratischen Hindernisse in einem Sozialstaat lassen sich nicht einfach so abschütteln, aber Daniel und Katie sind fest entschlossen, nicht aufzugeben...

Der Eintritt kostet 7,50 €. In dem Betrag ist ein Getränk eingeschlossen.